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COMITATO DEGLI STUDENTI 

VERBALE N° 1 

Nel giorno  24.11.2016,  alle ore 10.45,  si è riunito  il Comitato degli studenti del 

plesso di Predazzo, presenti il dirigente scolastico dott.ssa Candida Pizzardo e il 

referente prof. Luigi Tuffanelli, per discutere il seguente o.d.g.: 

 

1. Insediamento del Comitato e relative funzioni; 

2. Nomina del Presidente  e del Vicepresidente; 

3. Proposta per l’anno scolastico 2016/2017. 

4. Varie ed eventuali. 

 

Presenti i rappresentanti delle classi:  

1°A: Zorzi Sebastiano, 1°B: Baldessari Thomas; 1°C: Barbolini Arianna; 

2°A: Pellegrin Magdalene; 2°B: De Baldo Matteo;  2°C: Pertile Giorgia;  

3°A: Morandini Giordano; 3°B: Orlandi Beatrice;  3°C: Bau’ liala; 3°D: Berisha 

Endrit. 

 

1. La Dirigente riassume i compiti del Comitato, invitando i rappresentanti 

degli studenti a prendere visione nel sito dell’Istituto dell’art. 17 dello 

Statuto e dell’art. 21 del Regolamento interno.  

2. Si svolgono le elezioni del presidente e del vicepresidente. Dallo spoglio dei 

voti risultano eletti: 

-  presidente del Comitato Beatrice Orlandi con 4 voti, 

-  Vicepresidente Matteo de Baldo con 3 voti. 

   Il ruolo di segretario, che sarà svolto in collaborazione col coordinatore 

del Comitato prof. Tuffanelli, è assunto da Pellegrin Magdalene. 

3. Viene fatta poi una panoramica delle proposte emerse nelle varie classi.  

Queste le principali proposte: 

- I vari rappresentanti di classe faranno pervenire alla presidente le 

richieste di interventi tecnici su attrezzature e supporti didattici. La 

lista così raccolta sarà consegnata alla collaboratrice vicaria prof.ssa 

Scagliotti che deciderà come rispondere alle diverse proposte.  

- Viene richiesto, soprattutto dal rappresentante della 1A, l’uso del tablet 

in sostituzione dei libri di testo. Si informa il Comitato che è già stata 

inoltrata alla PAT una richiesta in tal senso; se verrà accolta, 

probabilmente coinvolgerà, inizialmente in modo sperimentale, solo 

alcune classi. 
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- Viene proposta, sempre da Sebastiano Zorzi, l’adozione del registro 

elettronico on line, consultabile da parte dei genitori. L’Istituto si 

informerà sulla diffusione di tale prassi a livello provinciale nelle 

secondarie inferiori e sulla praticabilità di tale richiesta.  

- Viene proposta una festa di fine anno, per le prime e, 

indipendentemente, per le terze. La Dirigente invita il rappresentante 

della 1A e la presidente a verificare con la collaboratrice prof.ssa Puosi 

se ci sono le condizioni per realizzarle.  

4. Vengono segnalati alcuni problemi: 

- Alcuni rappresentanti lamentano il fatto che, con un’insegnante in 

particolare, vengono assegnati i compiti per casa alla fine della lezione, 

quando i tempi per segnarli sul diario sono troppo stretti; che il tempo 

concesso per le verifiche spesso non sono adeguati; che c’è una diparità 

eccessiva di attenzione rivolta ai diversi alunni, soprattutto a svantaggio 

di quelli maggiormente in difficoltà. La Dirigente invita la presidente a 

fissare con la docente un appuntamento in orario scolastico, al quale 

saranno invitati anche i rappresentanti che hanno segnalato problemi. 

- Nella classe 2A ci sono problemi di confusione e difficoltà di relazione 

con un insegnante in particolare. La dirigente invita la rappresentante a 

farsi promotrice presso i compagni di una maggiore collaborazione e a 

cercare con l’insegnante, se possibile, un terreno di dialogo più proficuo. 

- In qualche caso vengono assegnati troppi compiti per casa, in particolare 

dal sabato al lunedì. La Dirigente ricorda la funzione educativa dei 

compiti, però concorda che non devono essere eccessivi o punitivi. 

- In alcuni casi gli avvisi tramite e-mail non giungono a destinazione. Si 

invitano gli interessati, eventualmente attraverso i rappresentanti di 

classe, a segnalare il problema alla collaboratrice prof.ssa Puosi.  

- La richiesta da parte di qualche insegnante di stampare autonomamente 

i compiti per casa crea difficoltà per quegli alunni che non posseggono 

una stampante. La Dirigente invita a cercare coi docenti interessati una 

soluzione, tenendo conto del fatto che la scuola dispone di risorse 

limitate anche per i docenti.  

   

L’incontro del Comitato si conclude alle 12.00 

     

          Il verbalizzatore                                                     La presidente 

        Magdalene Pellegrin                                                 Beatrice Orlandi 


